

008	UTBM service communication	Le Pays	Jeudi 19 janvier 2012
		Aire urbaine	Semaine «science en tous genres» - affaires générales - Lermmps - Ghislaine Bertrand - filières ingénieurs

Université Des lycéens d'Héricourt à la découverte de la science

Jusqu'au 20 janvier, l'Université de technologie de Belfort Montbéliard (UTBM) s'est associée au rectorat, à la direction régionale aux Droits des femmes et à l'égalité et à l'Université de Franche-Comté dans le cadre de la semaine « Science en tous genres ». La visite d'une classe de 1^{re} S du lycée Louis-Aragon d'Héricourt (Haute-Saône), a concrétisé cette démarche.

Égalité homme-femme

« Cette opération est destinée à favoriser la perception des métiers scientifiques et technologiques des jeunes lycéens, à les sensibiliser et les encourager vers ces carrières », précise Aude Petit, la responsable des affaires générales et culturelles à l'UTBM.

Point fort de la visite, la découverte du laboratoire Lermmps avec les explications de Ghislaine Ber-

trand, enseignante-chercheuse. S'est ensuivi un moment d'échanges et de témoignages sur les filières scientifiques en général, et sur le parcours d'une femme en particulier. Dans la classe de 1^{re} S, du lycée Aragon, la parité des sexes est complètement réalisée. En revanche, la suite des études de tous ces jeunes n'est pas encore bien définie, comme le confirment Marie Pfléghaar et Camille Torlotin, qui ne sont venues que pour rechercher des informations générales sur les différentes filières d'ingénieurs.

Cette visite n'est que le prélude à d'autres actions qui vont s'enchaîner jusqu'au 24 janvier et qui vont voir la signature de la première convention « égalité homme-femme » entre l'UTBM et la préfecture du Territoire de Belfort.

Christian Gauchet



Aude Petit (à g.) et Ghislaine Bertrand ont accueilli une classe de 1^{re} S du lycée Aragon d'Héricourt. Photo Christian Gauchet